



JUAN EDUARDO LÓPEZ

El general (r) Luis Cortés Villa realiza visitas guiadas mostrando los objetos de Pinochet, como su escritorio, que permanece tal como lo dejó antes de ser internado.

Museo de Pinochet exhibirá la tenida de combate que llevaba el 11 de septiembre de 1973

En el nuevo Museo Augusto Pinochet, creado por la fundación que lleva su nombre, están sorprendidos con la recepción que tiene la exposición de los objetos personales del fallecido general. De hecho, ya han recibido visitas de la cadena de televisión británica BBC, del diario The Guardian y del periódico brasileño Journal do Brasil. Mientras el museo se encuentra en marcha blanca, es el mismo general (r) Luis Cortés Villa, ex colaborador de Pinochet, quien

realiza el recorrido a los visitantes por las cuatro salas que exhiben sus condecoraciones, uniformes e incluso el escritorio personal tal como lo dejó poco antes de ser internado.

Y un objeto que esperan mostrar en marzo, cuando se abra gratuitamente al público y haya un guía dedicado exclusivamente a mostrar las piezas, es la tenida de combate que usó Augusto Pinochet el 11 de septiembre de 1973 y que ya habría sido entregada por su viuda, Lucía Hiriart.